

# KRAMPUS UND FRITZ



Fritz mit seinen blonden Haaren und seinem blauen T-Shirt ist vom Krampus gefangen worden. Der Krampus hat ein braunes Fell mit schwarzen und weißen Flecken an. Er brüllt laut mit seinem Mund und die goldenen Kuhglocken an seinem Gürtel machen viel Lärm.

Der Gürtel ist aus dunkelbraunem Leder gemacht. Der Krampus hat rote Augen und eine sehr lange rote Zunge. Sein Gesicht ist hellbraun, und er sieht sehr böse aus. Die Hörner sind grau, genau wie seine Hufe. Die Hände vom Krampus sind aber ganz schwarz.

Aus dem roten Eimer in seiner Hand kommt roter Rauch. Die Birkenrute ist aus hell- und dunkelbraunen Zweigen gemacht, und unten am Griff hat sie ein grünes Band. Fritz sitzt in der braunen Buckelkraxe zwischen den grauen Ketten. Der schwarze Schwanz hat einen braunen Spitz. Im Schnee sieht man die Hufspuren vom Krampus. Es ist der Abend des 5. Dezember, und am Himmel steht der Mond.